

令和6年度
地域づくり活動
アシスト事業報告

2年目の学びとこれから

新宮町の魅力を再発見する挑戦



案内チラシ

私たちが活動の拠点としている新宮町は、豊かな自然に恵まれた美しい場所です。清流と山々に囲まれたこの町で、昨年、私たちは「新宮町ファンづくりプロジェクト」をあなたのそばに新宮町の目的は、新宮町に住む人々はもちろん、町外の人々にも町の魅力を伝え、そば作りを通して地域を感じる、新たな「ファン」を増やすことでした。

試練を乗り越え、新たな一步へ



そばの種

プロジェクトでは町民の遊休農地をお借りし、地元の方々の協力を得ながらそばの栽培に挑戦しました。そばの種を打ちまでの一連の体験ブ



畑への水やり



種蒔きの様子



山間の畑に種を蒔く参加者たち

原点回帰、未来への展望

当初の目標であった「そば作り」は達成できませんでしたが、私たちのプロジェクトはここで終わりではありません。この経験を経て、私たちは初心に立ち返り、新宮町の活性化という大きなテーマを改めて見つめ直しました。今後の活動は、「新宮町への移住家族を1組でも増やす」という当初の目標を達成するべく、移住や定住を考える人々にとつて、信頼できる情報源を構築していきます。

結び

昨年度の活動は、成功とは言えず地域のモチベーション低下にも繋がりましたが、それは決して無駄なことではありませんでした。私たちはこれからも、新宮町に寄り添い、その魅力を「あなたのそばに」感じてもらえるよう、活動を続けてまいります。

改めて知ることができました。そして、この経験は、私たちが本来目指すべき「新宮町の魅力」の本質について、深く考え直すきっかけとなりました。

大廣 将也

